La primera actuación tendrá lugar en Burdeos (Francia) el próximo mes de abril

Los once Alcaldes de la comarca, dispuestos a cooperar en el Plan de Promoción Industrial

Los alcaldes de once municipios de la comarca han dado su apoyo al Plan de Promoción de Puertollano y su comarca, suscrito entre el Ayuntamiento de nuestra Ciudad y el Patronato de Promoción de Intereses Provinciales (PIP). Este Plan tiene como objetivo primordial gestionar la instalación en nuestro suelo de empresas e industrias. Su primera actuación consistirá en presentar la realidad industrial y química de Puertollano en Burdeos (Francia).

El presidente de la Diputación Provincial y del PIP, Francisco Ureña, y el Alcalde de Puertollano, Manuel Juliá, se reunieron el pasado 17 de febrero con los alcaldes de otros once municipios de la comarca, para darles a conocer el Convenio de colaboración para la promoción de la zona, suscrito entre el Patronato de Promoción de Intereses Provinciales y el Ayuntamiento de Puertollano.

Los alcaldes de Abenójar, Almodóvar del Campo, Argamasilla de Calatrava, Brazatortas, Cabezarados, Cabezarrubias, Hinojosas, Mestanza, Solana del Pino, Villamayor y El Hoyo recibieron de primera mano la información sobre los planes de promoción exterior de Puertollano y su comarca, y mostraron su acuerdo en colaborar en su realización.

Además, los primeros ediles de Almodóvar, Antonio León, y de Abenójar, Manuel Muñoz, fueron elegidos para estar presentes en la Comisión Mixta que regulará el Convenio, en representación de las poblaciones próximas a Puertollano.

La firma de este Plan de Promoción industrial estaba contemplada en los acuerdos suscritos por el Pacto por un Plan de Desarrollo de Puertollano y su comarca, más conocido como Mesa por el Empleo, de la que forman parte el Ayuntamiento de la



Manuel Juliá se reunió con los integrantes de la Mesa para el Desarrollo de Puertollano y su comarca.

OBJETIVOS DE LA COMISION

- Preparar un Programa de Promoción.
- Gestionar la Oficina de Promoción Empresarial.
- Asesorar a empresas a través de la Oficina de Promoción que a tal fin se creará en Puertollano.
- Elaborar, presentar y desarrollar programas de la Unión Europea (UE).
- Elaborar programas que posibiliten la consolidación del actual tejido industrial y de PYMES.
- Realizar Convenios de Colaboración con Entidades y Empresas, tanto de carácter público como privado, que coadyuven al desarrollo comarcal.
- Presentar propuestas e informes para la superación de carencias estructurales que impiden el desarrollo de la comarca.
- Cualquier otro programa que tienda a la consecución de los fines de promoción expuestos.

Ciudad, los sindicatos CC.OO. y UGT, la Federación de Empresarios de Puertollano y la Cámara de Comercio.

El Plan de Promoción prevé la creación de una Comisión para desarrollar las acciones pertinentes, y que estará presidida por el Alcalde de Puertollano, Manuel Juliá. En esa Comisión estarán representados las siguientes empresas o instituciones: Elcogás, FEPU, Cámara de Comercio, CC.OO., UGT, AVE-RENFE, Encasur, Repsol, Fertiberia, Sevillana, Junta de Comunidades (que tendrá dos vocales), Ayuntamiento de Puertollano y los mencionados ayuntamientos de Almodóvar y Abenójar.

El programa de actuación se enmarca dentro del ámbito del Patronato de Promoción de Intereses Provinciales (PIP), entre cuyos fines está el de ejercitar cualquier actividad para facilitar la promoción de la provincia, así como planificar y seguir los programas y estudios que incidan en el desarrollo de la provincia de Ciudad Real.

Dicha Comisión tendrá un presupuesto propio, aportado por los miembros componentes de la misma, al margen de las posibles subvenciones y aportaciones que puedan recibir de cualquier entidad pública o privada. Contará con el amparo jurídico del PIP para su actuación frente a terceros.

La primera acción de este Plan de Promoción de Puertollano tendrá lugar el próximo mes de abril en la ciudad empresarial de Burdeos (Francia), en la que estará representada la industria petroquímica de Puertollano, de

Compromiso de las cinco grandes empresas

Las empresas Elcogás, Repsol, Fertiberia, Eneco y Encasur se han comprometido a participar en los planes de Promoción Industrial de Puertollano y su comarca.

Estas grandes empresas participarán en la Comisión que se creará para desarrollar las acciones de promoción industrial, donde cada una de ellas tendrá un representante.

La Mesa del Pacto por el Empleo, a la que el Alcalde Manuel Juliá dio cuenta el pasado 15 de marzo de dicho compromiso empresarial, acordó solicitar a las cinco empresas que especifiquen la cantidad que aportarán al programa de promoción.

El Alcalde informó que las obras en las dependencias anexas a la nueva estación del AVE están prácticamente concluidas para albergar cuanto antes la Oficina de Promoción Industrial (OPI). Esta empezará a funcionar después de la firma del Convenio entre el Ayuntamiento y el PIP.

manera conjunta con otros programas del PIP.

También se están preparando paquetes turísticos de rutas ecológicas, el llamado "turismo rural", que tendrían una duración de dos días de estancia, lo que permitiría pernoctar en Puertollano, y utilizar así su red hotelera.

El presidente de la Diputación Provincial, Francisco Ureña, destacó en un encuentro con los informadores la necesidad de reforzar los contactos entre Puertollano y los municipios del Sur. En esa línea se enmarcan las obras en el tramo ya licitado desde Elcogás a El Villar de Puertollano, por valor de 226 millones de pesetas, así como el tramo desde el Puerto de Mestanza al Hoyo, por cerca de 800 millones de pesetas, y que contribuirán a mejorar las comunicaciones en la zona.

Los jubilados y prejubilados exigen a la empresa el cobro de las pensiones

Trabajadores de Enfersa se encerraron tres días en el Ayuntamiento

Cerca de cien jubilados y prejubilados de Fesa-Enfersa se encerraron durante tres días en el Ayuntamiento de Puertollano, para exigir garantías de cobro de las pensiones y complementos que se les adeudan.

El encierro de los trabajadores pasivos comenzó el pasado 16 de marzo, y se prolongó durante tres jornadas, a lo largo de diez horas cada día. Al encierro se sumaron también trabajadores activos de Fertiberia que estaban libres de turno, y que expresaban así su total apoyo a las exigencias de los jubilados y prejubilados de la factoría de fertilizantes.

Tan sólo dos semanas antes, este colectivo había realizado otros tres días de encierro en la ermita de la Virgen de Gracia, al objeto de presionar a la administración central para que exija al grupo Torras-KIO, accionista mayoritario de Fesa-Enfersa, que pague los pasivos pendientes.

Los delegados sindicales se reunieron el pasado 16 de marzo, primer día de encierro en la Casa Consistorial, con el Alcalde, Manuel Juliá, y con los portavoces de los cuatro grupos municipales. Todos ellos acordaron presentar al próximo Pleno una moción conjunta en la que se mostrará el apoyo institucional a los trabajadores pasivos de Fesa-Enfersa, y a los activos de Fertiberia.

Además, la Junta de Portavoces acordó remitir sendas cartas a los ministros de Industria, Trabajo y Economía, así como a los directores generales que toman parte en la negociación con la empresa, en las que les expresan el total apoyo a las reivindicaciones de los sindicatos y trabajadores de Enfersa ante su difícil situación, exigiendo la presión necesaria por parte del Gobierno a los responsables de la empresa: ERCROS y Torras-KIO.

El Alcalde, Manuel Juliá, informó a los representantes de los trabajadores de la carta remitida por el presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, al ministro de Economía, Pedro Solbes, reclamando del Gobierno las gestiones necesarias para que los jubilados de Enfersa de Puertollano puedan cobrar los complementos pactados con la empresa.

Los pasivos y jubilados expusieron a los portavoces su fuerte intranquilidad, y el deseo de que se agilice el pago de los 152 millones

de pesetas, aprobados recientemente por el Consejo de Gobierno de la Junta de Comunidades, y que deberían abonarse antes del 30 de marzo. Por ello, la Junta de Portavoces decidió remitir una carta al director general de Desarrollo Industrial de la Junta, Pedro Aránguez, para instarle a que agilice estos trámites, y que los 152 millones puedan ser cobrados por este personal lo antes posible.

Carta a tres ministros

Esta es la carta enviada por la Junta de Portavoces del Ayuntamiento a los ministros de Industria, de Trabajo y de Economía el pasado 17 de marzo:

"Una vez más los trabajadores de la factoría de fertilizantes de Puertollano, tanto los pasivos de Fesa-Enfersa como los activos de la nueva sociedad Fertiberia, nos han hecho llegar, como portavoces de los grupos políticos de esta Ciudad, su preocupación ante la incertidumbre que viven desde hace años y que se agudiza por momentos ante la falta de garantías de futuro.

En estos momentos, el problema mayor al que se enfrentan es garantizar el cobro de los complementos de pensiones. Por ello, le pedimos que agilice cuantas gestiones sean necesarias para crear un Fondo de Pensiones o cualquier otra solución similar, que permita hacer efectivo el derecho de estos trabajadores a recibir el complemento de sus pensiones.

La solución a la problemática de los pasivos de Fesa-Enfersa es aún más necesaria al ser condición indispensable para que el grupo Freeport McMoran no renuncie a hacerse cargo de Fertiberia.

Tras el considerable esfuerzo realizado, tanto por la Administración como por los trabajadores para asegurar el funcionamiento autónomo de Fertiberia, urge demandar al accionista mayoritario que aporte los fondos necesarios para garantizar el cumplimiento de las obligaciones contraídas con los trabajadores pasivos de la empresa.

Esperamos que la solución definitiva llegue cuanto antes y devuelva la tranquilidad a las familias afectadas por este problema.

Confiando que hará lo que esté en su mano para encauzar el asunto, aprovechamos la ocasión para enviarle un cordial saludo.

Manuel Juliá, Alcalde Manuel Martín-Grande, portavoz PSOE Gabriel Rodado Fernández, portavoz PP Paula Fernández Pareja, portavoz IU Francisco Barrios Vizuete, portavoz IC